



中学国分いざわれら

R4.1.11

国中5F(FightingSpirit・Friendship・Fair・Flower・Future)

「天下の国中」と言われるために

校長 小牟禮 勉

皆様におかれましては、2年続けて、疫病に気を付けながらの年末・年始となったのではと拝察いたします。また、去年は、本校教育活動への御理解・御支援を賜り、誠にありがとうございました。

学校では、4日以降、それぞれの部活動生が新年の抱負や目標をもち、神社にてお祓いをしてもらったり、また、後援会からの温かい差入れ（お裾分けをありがとうございました。）を頂いたりするなど、希望に満ちた、明るい、場面に出くわすことができました。さらに、すれ違いざまに、「明けましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。」と立ち止まり、爽やかに挨拶をくれた部活動のキャプテン・副キャプテンが何人もいました。素直な生徒が多い「国中」は、本当に素晴らしい学校であることを実感しています。

さて、令和3年度の締めくくりの学期でもある3学期が始まりました。本校の最大の課題は「学力の定着」です。

3年生にとっては、自己の進路を決定する大切な日々となります。何事にも悔いの残らないよう、最善を尽くし全力を出し切ることを、学校と保護者が一緒になって話し、支えていきましょう。

1・2年生には、現学年で身に付けるべき内容は確実に身に付けさせ、授業に臨む姿勢や家庭における学習について全体や個別に指導・助言をしまいます。また、先輩として進級するにふさわしい姿を意識させていきたいと考えますので、基本的な生活習慣や登下校のルールについて、御家庭で再度話し合っていただけるとありがたいです。

コロナウイルスの影響は、今後も続くと思われま

す。学校には、「学びの場を保証し、子どもの学びを止めない」との考えに基づき、残りの日々もコロナ禍における学校教育を継続する使命があります。2年生の修学旅行、3年生の高校入試、卒業式等の行事や日々の学習・部活動を行うには、皆様の御理解・御協力が不可欠です。

加えて、本校の生徒や家族がコロナウイルスに感染した場合、人々のネガティブな感情や無意識の心理的動作に翻弄され、偏見や差別を受けることがないようにせねばなりません。本校には、536人（2人の転入生がありました）の生徒が通っています。その数だけ環境や価値観は違えども、「天下の国中」と言われるためには、人と人としての対等な関係において学校・保護者・PTA、地域が、建設的な意見を出し、協力し合い、生徒の安全と未来を保障していくことが望まれます。

令和4年も様々な課題への対応が迫られることとなりますでしょうが、職員、生徒共々「天下の国中」を創るために精一杯努力いたします。

本年も、何卒よろしくお祈りいたします。

1月・2月の主な行事予定 ◇ ※R4.1.8現在の予定です。

1/11(火) 実力テスト(3年生 ~12日まで)	2/1(火) 2年生修学旅行(~3日まで)
1/14(金) 英語検定	2/3(木) テスト前部活動停止(~9日まで)
1/18(火) 鹿児島学習定着度調査 (1・2年 ~19日まで)	1年生保健講話(予定)
1/19(水) スクールカウンセラー来校	2/4(金) 2年生休養措置日
1/22(土) PTAリサイクル活動	2/8(火) 学年末テスト年(~10日まで)
1/25(火) 新入生入学説明会	2/24(木) 授業参観・学年学級PTA ※3学年とも実施予定です
1/27(木) 修学旅行説明会(16:00~) ※1年生保護者対象の説明会です。 旅行業者説明を予定しています。	2/26(土) 環境整備作業 ※参加者については検討中です。

◇ 国分中学校令和4年度制服等の販売について ◇

1 国分中学校の制服採寸(販売)業者及び販売期間

- ・ 国分山形屋(男女ともに販売) 令和4年1月15日(土)~16日(日)
- ・ ユニハウス 令和4年1月15日(土)~23日(日)
- ・ スクールショップ コズマ 令和4年1月7日(金)~23日(日)

2 国分中学校体育服・ジャージ等採寸(販売)業者及び販売期間

【販売業者】ユニハウス 【販売期間】令和4年1月15日(土)~23日(日)

※屋内用スリッパも購入してください。

3 その他

【兄弟のおさがりで構わないもの】

通学用カバン、補助バッグ、体育服、ジャージ(上下)、体育館シューズ

◇ 生徒会が中心となって3年生を激励しました ◇

昨年、12月24日(金)の終業式後、新しい生徒会のメンバーが中心となって、受験を控える3年生を激励するメッセージ『Keep Smiling』を送りました。3年生諸君、家庭、先生方だけでなく、後輩たちも含め学校一丸となって皆さんを応援しています。ラストスパート駆け走れ!



◇ 引き続きコロナ禍の対応に御協力をお願いします ◇

3学期が始まろうとした矢先、新型コロナウイルスの変異株であるオミクロン株の感染が急速に広まり始めました。引き続き、手洗い・うがい、検温の徹底について御協力をお願いします。また、日中の冷え込みが厳しくなる時期となります。インフルエンザ等も流行しだすことが予想されますので、健康管理には十分に御留意ください。

【参照】インフルエンザによる出席停止について

インフルエンザによる出席停止の期間の基準については、学校保健安全法施行規則第19条第2項により、「**発症した後5日を経過し、かつ、解熱した後2日(幼児にあっては3日)を経過するまで**」と規定されています。(発症後の経過日数については、発熱した翌日を1日目として数えることとなっています。)